



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

Happy and Smile

新本幼稚園<音楽・英語特区>

(園長だより) 令和7年12月11日号

新本地区『ふれあい健康まつり』

園児、保護者、職員全員で参加した「ふれあい健康まつり」。秋晴れのもと、まずは健康体操（ズンバゴールド）で体をしっかり動かしました。次に救命救急法の講習があり、おうちの人や職員も地域の人と一緒にAEDの使い方などを消防署の方から教えてもらいました。その後、子どもたちが楽しみにしていた餅つきが始まりました。地域の人やおうちの人に手伝ってもらいながら、重たい杵を持って「よいしょ！」「よいしょ！」のかけ声に合わせて、みんながんばつてつきました。つきあがったお餅は丸めてきな粉をまぶしてもらい、つきあがったお餅を味わいました。子どもたちはお餅を頬張りながら「おいしい～」「もう1こほしい」と言いながら美味しそうに食べていました。最後にお楽しみ抽選会があり、番号札と引き換えに野菜や果物、お米などが入った袋をもらって、大満足の一日でした。今年度から、幼稚園全員で「ふれあい健康まつり」に参加し、その中で餅つき体験をさせてほしいとお願いしたところ、地域の皆様が快く受け入れてくださいました。おかげ様で、子どもたちもおうちの人も職員も、地域の皆様と一緒に楽しい一日を過ごすことができました。本当にありがとうございました。



2年生の『おもちゃランド』であそんだよ



新本小学校の2年生が、生活科で考えた「おもちゃランド」に招待してくれました。「カーレースコーナー」と「コロコロ＆ロケットコーナー」の二つのコーナーがあり、幼稚園の子どもたちは、やり方やルールを教えてもらいながら、それぞれのコーナーでの遊びに挑戦して楽しんでいました。2年生の子どもたちは優しく説明してくれたり、上手くいかないときには一緒に手伝ってくれたりしながら、自分たちが考えたコーナーで張り切っていました。2年生も後半になり、随分しっかりしたお兄さんお姉さんになつたなあと、嬉しく思いました。18日には1年生からも招待されているので、今からとても楽しみです。

オペレッタ『義民さま』はすごかったよ!!



毎年恒例のオペレッタ『義民さま』を今年も鑑賞させてもらいました。小学生の迫力ある演奏や美しい歌声、舞台上で繰り広げられる劇に、子どもたちは釘付けでした。「ぼくたち、わたしたちも小学生になったら、あんな風にやりたいな。」と、いつも憧れの気持ちをもっている子どもたち。帰り際には、オペレッタで歌われた曲を口ずさむ子もいました。四半世紀以上にわたり、オペレッタが脈々と受け継がれていることを嬉しく思うとともに、新本の人々が『義民さま』を大切に思っている心を子どもたちにこれから先も受け継いでいくってほしいと思っています。